
La articulación de una nueva política industrm 
objetivo a largo plazo 

HAY ( W 
EL AHO 
DÉLOS 
Mientras se consumen los días 

para el final de la campaña 
electoral, la cuestión económica 

es uno de los puntos 
fundamentales de 

confrontación entre los distintos 
partidos políticos. En 

CISNEROS estamos ofreciendo 
diversos resúmenes de los cinco 

programas de los partidos 
nacionales. Hoy ofrecemos una 

síntesis del programa del 
Centro Democrático y Social 

(CDS), que lidera Adolfo Suárez 

La articulación de una nue
va política industrial a largo 
plazo y la gestión económica 

obi del Gobierno a corto plazo son 
los ejes de la política económi
ca del programa electoral del 
Centro Democrático Social. 
Joaquín Abril Martorell ha si
do el encargado de confeccio
nar el programa económico. 
Después de resumir la evolu
ción de la economía mundial y 
de la española en las últimas 
décadas, señaló que, para el 
CDS, es necesario un creci
miento del producto interior 
bruto (PIB) superior al 4 por 
100 anual para absorber en un 
plazo razonable el embalse del 
desempleo generado por el es
tancamiento de la economía 
española en los últimos años y 
aproximar nuestras tasas de 
ocupación a las de los países 
industriales europeos. 

El instrumento clave para 
ese crecimiento, como lo fue 
en esos países, es una nueva 
política industrial a largo plazo 
y, para permitir el desarrollo 
de ese nuevo tejido industrial, 
la gestión económica del Go
bierno a corto plazo. 

El primer requisito de la 
nueva industrialización es 
crear un clima favorable a la 
inversión en su conjunto (tiene 
que pasar de su actual nivel 
del 19 por 100 a más de un 25 
por 100 del PIB), que delimite 
los sectores productivos con fu
turo que impulsen la creación 
de nuevas empresas en los mis
mos y favorezcan el crecimien
to de estas empresas. 

PRIORIDADES 

Esto exige, entre otras cosas: 
— Una política industrial a 

largo plazo y la gestión econó
mica del Gobierno a corto pla
zo, ejes de la política económi
ca del CDS. 

— Estimular el ahorro pri
vado: elevar la cuota de ahorro 
de las economías familiares de 
su nivel actual del 5 por 100 de 
la renta disponible, al tiempo 
que se impulsa el ahorro de fas 
empresas (incentivos fiscales 
orientados hacia la exención 

El buen 
funciona

miento del 
sistema 

financiero 
es otra 

de las metas 
del Centro 

Democrático 
y Social 

tributaria de la renta familiar 
ahorrada y estímulo de las 
reinversiones empresariales). 

— Aumentar el ahorro pú
blico, mediante el control en el 
crecimiento de los gastos co

rrientes y la plena operativi-
dad del sistema fiscal, una vez 
completada su estructura con 
la implantación del IVA. 

— Asegurar el buen funcio
namiento del sistema financie

ro, dentro del marco de la li
bertad que ha proporcionado 
su reciente reforma y amplian
do los niveles de competencia 
en el mismo, entre otras accio
nes. 

— Definición clara de• 
sectores de futuro, que na

t„Hos 
de ser aquellos fundamenw 
en tecnología de vanguarp v a . 
con fuertes porcentajes: ae ,g 
lor añadido: la informática,^ 
electrónica, algunas rarna ^ 
la química, la agroindusU-1* 
biología aplicada y las »u c 

energías, entre otros. ¡n. 
Por otra parte, la nueva ^ 

dustrialización se Dasa r l
naci-

un apoyo decidido al !;saS, 
miento de nuevas emB-„an-
concretado en medidas n o 
cieras y tributarias, asi c . _ 
reducción de las cargas s?v0-
les, creación de un clima i y 
rabie en el ámbito laboraw 
estímulo a la investiga"; 
aplicada y al desarrollo ty^g 
lógico de las empresas cu 
medio para rebajar los c 

de producción. . , i m . 
El CDS concede especial " ' j , 

portancia a una política o 
nanciación y apoyo a la Peil j a 
ña y mediana empresa y r 

potenciación de su i r n ^ ^ e n t e 
considerarla principal as ^ 
dinamizador de la actual 
tructura social. ., ¿el 

En cuanto a la gestio» gl 
Gobierno a corto píaz ' r a 
CDS, propone acciones P ^ 
responder a los p r o b l e m a . 
la actual coyuntura de c gj 
contener la inflación, * r e n i e r a 
aumento de paro y.at,eníneior 

los parados, conseguir la "MQS 
administración de los TfcZ.eCi-
públicos y alcanzar el c 
miento máximo de la P nig. 
ción posible en cada mom 
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Con un 9 por 100 
_ de interés 

U GANA 
RECIBE 
SUBVEN 

El> la sede del SENPA se han 
Munido la Administración, 
organizaciones agrarias y 

mor de los almacenistas y han 
atribuido los 6.000 millones de 

Pesetas destinados al sector 
Bañadero para la compra de 

piensos en condiciones 
ventajosas del 9 por 100 de 

. jnterés. Este dinero está 
fluido en los 17.000 millones 
de Pesetas asignados para la 
c°mpra de abonos, semillas y 

fertilizantes, y que por las 
condiciones de sequía en los 
Pastos se distribuirán para la 

ganadería extensiva. Los 
ganaderos madrileños recibirán 

Para el vacuno 2.600 pesetas 
P°r cabeza, 325 pesetas cabeza 
Para el ovino, y para el porcino, 

2.600 pesetas 

kn i a r e u n ¡ ó n se hicieron 
, atro grupos, según las zonas 

yan sido más o menos afec-
eia!f p o r l a sequía. La provin-
'* üe Madrid, catalogada en el 

euR 0^ ' l e corresponde pagar 
L P° r 1 0 ° d e l dinero de las 

"°rtizaciones del pienso del 
(j-9 Pasado antes que termine 
t0^lernbre; además, los ganade-

Pueden solicitar dinero pa-
¿.Piensos hasta el 90 por 100 

í wtal que vayan a necesitar. 
,:r,a distribución de los 6.000 

nai!
lories de financiación a los 

^"aderos afectados por la se-
¡T'a para la compra de pienso 
naH

mantenimiento para la ga-
bai iría e x t ensiva se realizó 
las ii buenas perspectivas de 

Uuvias. Por esta razón la 

COAG estimó que las ayudas 
no eran necesarias, pues había 
posibilidades de que las lluvias 
solucionasen la situación. Sin 
embargo, UFADE y CNJA 
consideraron las ayudas como 
necesarias por la situación que 
atraviesan los ganaderos du
rante estos dos útimos años. Pi
dieron la reducción en dos los 
grupos afectados por la sequía, 
distribuidos entre los que ha
bían sido afectados en un 75 
por 100 o más y los que se en
contraban en el 50 por 100. 

DISTRIBUCIÓN DIRECTA 

Las organizaciones agrarias 
manifestaron la necesidas de 
que los piensos fueran entrega
dos de forma directa por el 
SENPA, dado el buen resulta
do de la operación del año an
terior. A esta propueta se opu
so el SENPA por considerar 
que su función no era el repar
tir piensos, propuesta apoyada 
por los almacenistas. Las razo
nes de las organizaciones agra
rias para mantener la distribu
ción directa se basan en que los 

El sector ovino, uno de los beneficiados por las ayudas del Gobierno 

Los ganaderos madrileños obtendrán 2.600 
pesetas por cabeza para el vacuno, 325 para el 

ovino y 2.600 para el porcino 

ganaderos se retraen al com
plicado trámite de acceder a 
los créditos, además de la falta 
de garantías para conseguirlos. 
Por todo ello, las organizacio
nes agrarias mantuvieron que 
se entregase directamente el 
pienso a los ganaderos, como se 
hizo el año anterior. También 
se ha planteado este año en las 
reuniones la posibilidad de que 
el dinero sirva para la compra 
de otro tipo de pienso que no 
sea de mantenimiento. 

En estas reuniones se ha lle
gado a la conclusión, que será 
lo definitivo, de que los gana
deros utilicen el dinero para 
pagar los piensos entregados el 
año anterior por el SENPA. 
Además pueden acceder a las 
cantidades siguientes por cabe
za de ganado: 2 Kg. para vacu
no, 0,25 Kg. para ovino y 2 Kg. 
para porcino. 

El interés del crédito es del 9 

por 100, a devolver en un año, 
condicionesconsideradas como 
ventajosas por parte de los asis
tentes a la reunión. Con las úl
timas lluvias la situación ya no 
es tan preocupante; sin embar
go, la postura de las diversas 
organizaciones agrarias para 
conseguir estos créditos se de
be, según sus opiniones, a que 
siempre es bueno conseguir lo 
máximo para el campo. 

MEJOR 
APROVECHAMIENTO 

La Dirección General de 
Producción Agraria ha puesto 
en marcha un plan de piensos 
subproductos para la ganade
ría, con un presupuesto de 450 
millones de pesetas de subven
ción. El objetivo es no perder 
una serie de recursos baratos 
para complementar el alimen

to de los rumiantes. 
Los subproductos objeto de 

estas ayudas son el salvado de 
arroz, la harina de girasol, hoia 
de olivo, harina de pepita de 
uva, paja de cereal hidrolizada. 
pulpa de uva y aceituna. 

Según Producción Agraria, 
estos apoyos siempre se han 
dado, pero ahora se quieren re
lanzar. Las ayudas para parti
culares en dicho plan serán de 
1.000 pesetas por tonelada, 
mientras que los fabricantes 
recibirán 2.000 pesetas tonela
da más las cantidades que fije 
el SENPA por transportes. El 

Erecio final del producto ela-
orado por las fábricas se hará 

de acuerdo con la fórmula de 
composición más los diversos 
gastos de envasado, transporte, 
etc., siempre con el control y 
supervisión ' d e Producción 
Agraria. 

Con los 450 millones de sub
vención se quiere ofrecer a los 
ganaderos 150.000 toneladas, 
consideradas como suficientes 
para las demandas del sector. 
En este plan de piensos partici
pa el FORPPA con 125 millo
nes y la Dirección General de 
Producción Agraria con 300 
millones. 

~®£gra a la próxima campaña, el objetivo de producción en la zona Centro se ha reducido 30.000 toneladas 

SOLO SE SIEMBRAN 300 HECTÁREAS DE 
REMOLACHA EN LA REGIÓN 
En unas 30.000 toneladas ha sido reducido el objetivo de producción 

para la zona Centro, en la que se halla la región madrileña en la 
producción de remolacha, según un real decreto publicado por el 
Ministerio de Agricultura. Esta cifra viene a ser prácticamente 

igual a la prevista para este año en la que, como ha sucedido 
praticamente en todas las regiones, tampoco se ha conseguido el 

objetivo marcado de campaña 

A nivel estatal, de 'una pro
ducción prevista para la pre
sente campaña de 9,4 millones 
de toneladas, las últimas previ
siones apuntan solamente ha
cia una cosecha de 8,4 millo
nes, lo que significa un grave 
descenso sobre todo en la zona 
Sur, ante una caída de los ren
dimientos. En las provincias 
andaluzas, de los 3,4 millones 
que se esperaban solamente se 
ha llegado a los 2,8 millones. 
Esta linea de caída, aunque 
menor, también se espera en el 
Duero, donde hace escasas fe
chas se ha iniciado la saca de 
remolacha, esperándose que se 
rocen los cuatro millones de 
toneladas, mientras que el ob
jetivo eran 4,6 millones de to
neladas. 

Por lo que se refiere a la 
zona Centro, donde se encua
dra a efectos remolacheros la 

Ja década de los sesenta, el cultivo de remolacha en la región "*" " "" r""" 
~i— i_„ ._„„ „,,-, ha„,/,ronc prensión muv suverior a la región madrileña, el objetivo ^drileña rozaba las tres mil hectáreas, extensión muy superior • 

actual 
de cosecha era de 723.000 tone-

La cifra es 
insuficiente para 

mantener la 
Azucarera de 

Aranjuez, única 
que existe en 

Madrid 

ladas, mientras la producción 
va a rozar solamente las 
700.000. 

En estas circunstancias, el 
Gobierno ha decidido para la 
próxima campaña un objetivo 
de producción para toda Espa
ña de 8,6 millones de tonela
das, lo que supone un descenso 
.de unas 800.000 sobre el año 
anterior. Esta producción sig
nifica el resultante en azúcar 

de 1.120.000 toneladas, canti
dad suficiente para atender las 
necesidades de la demanda, 
que se sitúan en torno al mi
llón de toneladas. 

En este recorte de objetivos 
de producción, las 30.000 tone
ladas que se han quitado a la 
zona Centro no son una cifra 
importante. 

UN PRODUCTO A LA BAJA 

El cultivo de remolacha, que 
en la década de los sesenta te
nía en la provincia bastante 
importancia, ya que se sembra
ban unas tres mil hectáreas, en 
los años ochenta está desapare
ciendo. Sólo se siembran tres
cientas hectáreas, cifra insufi
ciente para mantener la Azu
carera de Aranjuez, única que 
hay en la provincia, por lo que 
se t rae remolacha de la 
provincia de Toledo. 

Aunque es un producto que 
en los últimos años se mantie
ne en el mercado con precios 
normales, los costes de produc
ción han aconsejado a los agri
cultores a sembrar otros culti
vos que den menos mano de 
obra, como puede ser el maíz. 



Jóvenes de todas las edades utilizan las pistas de Fuenlabrada 

Para íacilitar el acceso de los ciudadanos a la educación física 

( FUENLABRADA COMPLETA SU INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA 
Continuando con nuestro «dossier» deportivo de nuestra región, hoy 

hemos llegado hasta Fuenlabrada. Hay que decir que el avance 
deportivo en esta población ha sido importante, ya que en el año 79 
no existía ninguna instalación deportiva. En la actualidad existen 

varias, y esto permite a la población desarrollar su deporte 
preferido 

Entre las distintas instala
ciones con las que cuenta 
Fuenlabrada se cuentan: un 
polideportivo con una pista de 
atletismo, dos gimnasios, ocho 
pistas de tenis, una pista poli-
deportiva, tres piscinas, una 
olímpica (50 por 25), otra de 25 
por 12,5 y una de niños, así 
como vestuarios y todo tipo de 
servicios. En cuanto a campos 
de fútbol, hay que señalar que 
desde el año 79 hasta hoy se 
han construido diez campos. 

Entre las varias instalacio
nes que se pretenden construir 
destacan: las gradas para el 
campo de fútbol, que acogerán 
a 4.000 personas (esta obra se 
terminará en fecha breve); la 
piscina de invierno, en fase de 
construcción, estará terminada 
en marzo del 83; también se 
están terminando de construir 
dos frontones y ocho frontenis, 
así como una pista polideporti-

va, con vestuarios y campos de 
fútbol. También está previsto 
iluminar las pistas de tenis y 
urbanizar la zona de estas pis
tas y las del polideportivo. 

Se pretende construir ade
más un pabellón cubierto para 
2.500 espectadores con varias 
salas para gimnasia deportiva, 
judo, y deportes múltiples en la 
pista central. Dos proyectos 
más cierran las futuras instala
ciones deportivas con las que 
contará Fuenlabrada, una es 
un velódromo que se construi
rá en el polideportivo y la otra 
estará ubicada en La Serna, y 
será una pista polideportiva 
con vestuarios y un campo de 
fútbol. 

Hablamos con José Moreno, 
concejal deportivo, y con Enri
que Cascallana, director de 
servicios, y ésta fue su opinión 
sobre las instalaciones existen
tes: «En cuanto a las instalacio-

wsssscwsjsxsssssíswsjsxsatscssxsíssJttsss^^ 

AYUNTAMIENTO DE ALCORCÓN 
ANUNCIO 

La Comisión Municipal Permanente, en sesión celebrada 
el día 21 de septiembre de 1982, adoptó el acuerdo de 
contratar en régimen administrativo bibliotecaria/o para el 
Centro Cívico. 
CONDICIONES: 

— Ser español/a. 
— Ser mayor de dieciocho años y menor de cincuenta y 

cinco. 
— Estar en posesión del título oficial de cualquiera de las 

ramas de Filosofía y Letras. 
— Contratación por un período de prueba de tres meses. 

Las solicitudes se dirigirán al alcalde-presidente y se 
presentarán en el Registro General del Ayuntamiento de 
Alcorcón (plaza de España, número 1), debidamente reinte
gradas y acompañadas del oportuno «curriculum vitae» del 
solicitante y fotocopia de los documentos justificativos de 
títulos, trabajos y cualquier otro mérito que se alegue. 

La selección se realizará por parte de un tribunal, el cual 
estudiará el «curriculum vitae» y el resultado del ejercicio 
escrito sobre un tema general de Filosofía, Geografía, Histo
ria, Arte o Literatura y un tema de Biblioteconomía. 

El plazo de presentación de instancias finaliza el día 20 de 
octubre. 

Para mayor información, dirigirse a la oficina de Registro 
(señor Rueda). 

Alcorcón, 29 de septiembre de 1982.—El alcalde. 

El Ayuntamiento ha hecho un gran esfuerzo por llevar el deporte a los vecinos de Fuenlabrada. En laf° ' 
una de las competiciones populares, que se compagina con pruebas para deportistas «profesional 

nes que tenemos, no estamos 
mal, pero es preciso ampliar 
las piscinas. Por otra parte, es 
necesario sacar un mayor par
tido a las instalaciones de los 
colegios. En suma, pensamos 
que con el pabellón cubierto y 
alguna piscina más estaríamos 
a un mejor nivel en cuanto a 
instalaciones.» 

«En cuanto al deporte esco
lar, vamos a comenzar este año 
los juegos escolares para alum
nos de la segunda etapa de 
EGB, ya que en la primera eta
pa nos vamos a centrar en la 
iniciación al deporte. A nivel 
escolar existe un buen nivel 
deportivo, llegamos a todos los 
colegios en educación física 
por medio del profesorado que 
pone el Patronato.» 

Escuelas deportivas 

Existen cuatro escuelas, lla
madas genéticas, para niños de 
nueve a doce años; en ellas se 
adquiere la debida iniciación 
en varios deportes. 

Dentro de las escuelas de
por t ivas específicas, pa ra 
alumnos de doce a dieciséis 
años, se abarcan los siguientes 
deportes: atletismo, baloncesto, 
balonmano, gimnasia deporti
va, tenis, judo, kárate, voleibol 
se iniciara este año; ciclismo y 
natación al término de la cons
trucción de la piscina de in
vierno. Estas escuelas están in
tegradas por unos mil quinien
tos alumnos. 

Hay que hacer un capítulo 
aparte para el atletismo, ya 
que quizá sea esta disciplina 
deportiva la más desarrollada 
en Fuenlabrada. Hay numero
sas competiciones: entre ellas 
destacamos los cuatro cross es
colares, las carreras de orienta
ción escolar, la Liga Escolar de 

Entre los proyectos en 
marcha destacan: gradas 
para el campo de fútbol 

con capacidad para 4.000 
personas, piscina de 

invierno, dos frontones, 
ocho frontenis, una pista 

polideportiva con 
vestuarios e iluminación 
de las canchas de tenis 

Atletismo, el segundo cross in-
terpatronatos, el segundo cam
peonato juvenil de atletismo 
en pista y el primer campeona
to júnior y sénior. 

También se va a realizar en 
esta pista el campeonato de Es
paña de campo a través, e 
igualmente podemos decir que 
se ha solicitado a la Federación 
Española el campeonato de Es
paña de pista. Como se puede 
ver, la pista de atletismo, con 
un año, está bien nutrida de 
competiciones. 

En cuanto a los clubs, la idea 
del Patronato es clara: «Quere
mos que sean municipales, 
pensamos que el deporte de 
élite debe estar a un lado, sin 
dejar de entrar en competicio
nes, pero dentro del municipio. 
Entre los clubs que se encuen
tran al margen del Patronato 
están el club de fútbol, en pri
mera preferente; la Unión Ci
clista Fuenlabrada, el club de 
petanca y el de tiro al plato; los 
demás están organizados por el 
Patronato. 

Dentro del deporte popular 
se vienen realizando diversas 
actividades encaminadas a una 
gran masa de gente; entre éstas 
podemos hablar de la semana 

del deporte, la fiesta de la & 
cleta, las campañas de n 
ción, etc. «En este sentido, 
que hemos dado un gran a ' 
ce dentro del deporte, tente j 
en cuenta las limitaciones .^ 
Ayuntamiento y la falta oe 

fraestructura a todos los n_ 
les. En cuanto al futuro dep 
tivo, pensamos que hay .4^ 
planificar a unos años ^ 
Nosotros no queremos un ^ 
porte elitista; queremos un 
porte de base para todos.» ^ j 

Hay que decir que el iu 
prima sobre los demás u c^ e S , 
tes. Existe una liga de alevl¿,tra 
infantiles y aficionados y ^ 
liga paralela de fútbol flz'oi 
total se puede hablar °.e " n-
dos mil quinientos particily 
tes en el deporte del balo <• g¡ 

Entre otros deportes 9 " ^ 
patronato quiere r e l a7.elas 
aparte de los de las esC"aSia 
deportivas, están la fí1"1' rte 
de mantenimiento y el dep 
al aire libre. del 

Por último hablaremos ^ 
pre supues to . Fuen laor 
cuenta con 106 millones V^ 
instalaciones deportivas, g¡ 
30 de la piscina c u b i e r t a - , 
presupuesto global del M ¿e 
tamiento es de 59 millón^ 
pesetas. «En el 79 el presuPu

taS, 
to era de un millón de Pe^orti-
y en cuanto a personal dep j e 
vo, existían tres P r°f e s 0^n i to-
educación física y dos m°' oS 
res; en la actualidad c°n]°/eSo-
con 32 personas, entre P r o í 0 y 
res y monitores. Este nec ^ 
la constante preocupación ^ 
Patronato por 

fomentar ei j 5 
porte permite decir que . 
por 100 de la población, ce*' Q] 
da de Fuenlabrada (?°$ad 
realiza algún tipo de acti 
deportiva. 

Antonio MER'*° 


